

Anpassung der aktuellen Mistrade Ranges für Stromfutures

Sehr geehrte Handelsteilnehmer,

nachfolgend informieren wir Sie über Änderungen der aktuell gültigen Mistrade Ranges für Stromfutures.

Ab **12. Oktober 2021** wird die EEX die Mistrade Ranges im Fall von „Extended Stressed Market“-Situationen auf das **Zehnfache** der regulären kontraktsspezifischen “Normal Market“-Mistrade Ranges angepasst.

Damit gelten beispielsweise für den DEBY JAN22 Kontrakt die folgenden Spannen:

Normal Market	Stressed Market (verdoppelt)	Extended Stressed Market (verzehnfacht)
0,30 EUR/MWh	0,60 EUR/MWh	3,00 EUR/MWh

Gemäß dem EEX-Regelwerk dienen Mistrade Ranges üblicherweise der Beurteilung darüber, ob ein Transaktionspreis signifikant vom aktuellen Marktpreis (Referenzpreis) abweicht. Darüber hinaus kann ebenso die Einschätzung nicht am Geschäft beteiligter Handelsteilnehmer hinzugezogen werden, um zu einer Entscheidung bezüglich einer signifikanten Abweichung zum Marktpreisniveau zu gelangen.

In jedem Fall kann ein Antrag auf Prüfung des Vorliegens eines Mistrades nur innerhalb von **fünf Minuten nach Ausführung** (mit Ausnahme von Agrarprodukten 30 Minuten) und nur telefonisch unter **+49 341 2156-222** angenommen werden.

Die aktuelle Marktsituation (im Fall von Stressed oder Extended Stressed Market) sowie die aktuellen Mistrade Ranges und Trade Cancellation-Regeln veröffentlicht die EEX auf ihrer Website unter folgendem Link:

<https://www.eex.com/en/markets/trading-ressources/rules-and-regulations>

Mit freundlichen Grüßen

EEX Market Operations

Kontakt:

Market Operations

P: +49 341 2156 - 222 | F: +49 341 2156 - 229
trading@eex.com

Adjustment of current Power Futures Mistrade Ranges

Dear trading participants,

EEX hereby informs about changes to the current mistrade ranges for all power futures contracts.

As of **12 October 2021**, the mistrade ranges in case of “Extended Stressed Market” situations will be increased to the **tenfold** of every maturity’s “Normal Market” mistrade range.

Hence, for e.g. DEBY JAN22 the following mistrade ranges will apply:

Normal Market	Stressed Market (doubled)	Extended Stressed Market (tenfold)
0.30 EUR/MWh	0.60 EUR/MWh	3.00 EUR/MWh

Following the EEX rulebook, mistrade ranges usually serve to indicate whether a transaction’s price deviates significantly from current market levels (reference price). Furthermore, the assessment of market participants not involved in the transaction in question can be taken into account to validate a price being significant deviating from the market price.

In any case, a mistrade can only be applied for within **5 minutes after execution** (except agricultural products within 30 minutes) and only by telephone under **+49 341 2156-222**.

The current market situation (in case of Stressed or Extended Stressed Market) as well as mistrade ranges and trade cancellation rules are published on the EEX website under:

<https://www.eex.com/en/markets/trading-ressources/rules-and-regulations>

Yours sincerely,

EEX Market Operations

Contact:

Market Operations

P: +49 341 2156 - 222 | F: +49 341 2156 - 229
trading@eex.com